



Invitation du Club Rotary
Gilles Renaud to: bclement
Sent by: info@esolutionsgroup.ca

10/09/2019 11:24 AM

Bonjour Madame la mairesse

Le Club Rotary du soleil-levant souhaite vous inviter afin de participer au souper qui se tiendra au foyer Glen Stor Dun le 16 octobre, dans le cadre de la lutte contre la maladie de la polio. Le jour du 24 octobre prochain célèbre cette lutte au niveau international et on désire prendre la parole devant le Conseil avant le 16 octobre afin de promouvoir la tenue de ce souper et aussi sensibiliser tant le Conseil que vos commettants quant a ce fléau. Notre président, M. Peter Labelle, aimerait cinq minutes afin de discuter de ces questions. On imagine des éléments concrets lors du 24 octobre, notamment d'encourager le port de vêtements de couleur rouge, et de « peindre » en rouge le clocher, et ainsi de suite.
J'aimerais m'entretenir avec vous, si possible.

Merci d'avance.

Gilles Renaud
613-363-1612

origine: https://www.cornwall.ca/fr/city-hall/contact-us.aspx?_mid_=20837

Ce courriel vous vient de Gilles Renaud<gillesrenaud@live.ca> par l'entremise de <https://www.cornwall.ca>.

The members of the Rotary Club of Cornwall Sunrise invite you to a supper to be held at the Glen Stor Dun Lodge on October 16 in the context of World Polio Day, October 24, which commemorates the birth of Jonas Salk, who led the first team to develop a vaccine against polio. We would like to speak before the Council before October 16 to promote the supper and raise the awareness of Council and your [principals] regarding that terrible disease. Our president, Peter Labelle, would like to have five minutes to discuss the issue. We are considering concrete elements for October 24, specifically, encouraging people to wear red, "painting" the bell tower red and so on.

I would also like to discuss this further with you if possible.

Thank you in advance.